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Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, na 
sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 
vereadores Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês 
de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Jair Campagnolo, 
Ari Faccio, Ademar Pierezan, Jayro Bavaresco e Dilamar 
Ferreira Borges , representantes do Poder Legislativo Municipal, 
em sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora 
Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 
trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara,  
Vereador Sr. Leandro Caproski, para a leitura das 
correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 
da Ata Número 006/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 
dezesseis de abril de dois mil e quinze, tendo a mesma sido 
levada a discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em 
seguida, foi feita a leitura da Pauta Número 006/2015 a ser 
seguida na sessão. Após a leitura, a pauta foi divulgada com a 
seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei 024/2015 – Autoriza a contratação de servidor 
para suprir necessidade temporária. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei 020/2015 – Altera dispositivos da Lei 
Municipal n°. 1494/2014 de 03 de outubro de 2014 e dá outras 
providências. Projeto de Lei 022/2015 – Autoriza a doação de 
bem móvel do Município para o Clube de Mães Fonte de 
Esperança e dá outras providências. Projeto de Lei 021/2015 – 
Autoriza o Município a conceder auxílio para a comunidade de 
Linha Simão Ruas e dá outras providências. Matéria em primeira 

discussão: Projeto  de  Lei  023/2015  –  Autoriza  o Município a 
conceder auxílio para a comunidade de Linha Marmeleiro e dá 
outras providências. Indicações:  Indicação 002/2015 – Projeto 



de Lei de auxílio financeiro de R$ 12.000,00 (doze mil reais) para 
a comunidade de São Luiz, para serem aplicados em obras 
comunitárias da referida comunidade. Demais proposições: Não 
tem. A pauta foi colocada em discussão com pedido de urgência 
especial feito ao Projeto de Lei 024/2015, sendo aprovada por 
unanimidade. Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da 
Câmara Dulce Bettu Zanella, solicitou ao Secretário da Mesa, 
Vereador Leandro Caproski, que fizesse a leitura do parecer ao 
Projeto de Lei 024/215 com posterior leitura do referido  Projeto 
de Lei 024/2015. Em seguida, foi colocado em votação o Projeto 
de Lei 024/2015, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. 
Solicitada ao Secretário da Mesa, Vereador Leandro Caproski, a 
leitura do Projeto de Lei 020/2015. Em seguida, foi realizada a 
leitura do Parecer 025/2015 relativo ao Projeto 020, colocado 
posteriormente em discussão e votação o Projeto de Lei 
020/2015, sendo que o mesmo foi aprovado por unanimidade. 
Solicitado ao Secretário da Mesa, a leitura do Projeto de Lei 
022/2015. Em seguida, foi realizada a leitura do Parecer 
026/2015 e colocado em discussão e votação o Projeto de Lei 
022/2015, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Solicitada 
ao Secretário a leitura do Projeto de Lei 021/2015. Em seguida, 
foi realizada a leitura do Parecer 024/2015 relativo ao citado 
projeto e colocado em discussão e votação o Projeto de Lei 
021/2015 e eu parecer. Durante a discussão, o vereador  Dilamar 
Ferreira Borges justificou que a comunidade em questão já havia 
sido contemplada há dois anos com R$ 12.000,00 (doze mil reais) 
e agora com mais R$ 7.000,00 (sete mil reais), enquanto outras 
comunidades ainda não receberam nenhum auxílio, solicitando ao 
Poder  Executivo  maior   atenção   às   outras   comunidades.  Em 
seguida, o vereador Leandro Caproski pronunciou-se a respeito da 
questão,  frisando que os dois incentivos repassados à 
comunidade da Linha Simão Ruas foram para a reforma do 
telhado que estava bem precário e o novo investimento, por sua 
vez, é para o novo salão comunitário que está sendo construído e 



finalizado, mostrando-se totalmente favorável à sua aprovação na 
medida que estas obras venham beneficiar à toda a comunidade. 
A vereadora Lindonês também mostrou-se favorável à aprovação, 
visto que já foram realizadas conversas com o Sr. Prefeito sobre a 
liberação de auxílios para as outras comunidades também, de 
acordo com as suas necessidades. O vereador Ademar Pierezan 
destacou o consenso entre todos os vereadores a respeito do 
auxílio financeiro igualitário para todas as comunidades para que 
não haja descontentamento em função do benefício somente para 
algumas. Citou também que sua comunidade de São Luiz jamais 
teve qualquer tipo de auxílio financeiro, pedindo apoio aos 
demais colegas vereadores. Colocado em votação o Projeto de 
Lei 021/2015, com parecer favorável, sendo o mesmo aprovado 
por unanimidade. Solicitada ao Secretário da Mesa, Vereador 
Leandro Caproski, a leitura do Projeto de Lei 023/2015. 
Colocado em discussão, tendo posteriormente sido baixado o 
Projeto de Lei 023/2015 para estudos das comissões, o vereador 
Leandro Caproski aproveitou o ensejo e solicitou aos demais 
colegas vereadores a aprovação deste projeto informando que 
esteve reunido com o Sr. Nilso Bedin, presidente da comunidade 
de Linha Marmeleiro, e juntamente com o Poder Executivo, 
chegaram à conclusão de que, em virtude dos fatos de 
arrombamento e assaltos ao salão, a comunidade é merecedora do 
auxílio. Posteriormente foi solicitado ao Secretário a leitura da 
Indicação 002/2015, apresentada pelo vereador Ademar Pierezan. 
Colocada em discussão a Indicação 002/2015, o vereador 
Ademar  mais  uma  vez  lembrou  de  que sua comunidade nunca 
recebeu este tipo de auxílio e espera que até 21 de junho, dia da 
festa do padroeiro, consiga receber estes recursos. Baixada a 
Indicação 002/2015  para o estudo das comissões e emissão de 
parecer e não havendo mais matéria em pauta, foi passado o 
espaço da Tribuna Livre, deixando a palavra ao vereador que 
quisesse fazer uso. Fazendo uso dela, o vereador Leandro 
Caproski fez agradecimento especial ao presidente da comunidade 



de Linha Marmeleiro Sr. Nilso Bedin, por ter aceito a solicitação 
para comparecer à Câmara Municipal e efetuar o pedido junto ao 
Poder Executivo do já citado projeto de lei. Parabenizou à 
comunidade de Simão Ruas, em especial ao seu presidente Sr. 
João Carlos Ruas, pelo belo pavilhão que está sendo construído 
na comunidade, para realização da famosa e tradicional festa de 
12 de outubro, dia de Nossa Senhora Aparecida. Agradeceu 
também ao Sr. Prefeito Edilson, pela atenção voltada aos projetos 
de lei das comunidades já mencionadas e pela compreensão dada, 
justificando a importância de ajuda para que se possa manter os 
agricultores cada vez mais em suas localidades, e que os mesmos 
possam ter, além de suas atividades de trabalho no campo, um 
local de lazer e diversão como forma de incentivo. Convidou 
também para o almoço da Terceira Idade de sábado, dia 02 de 
maio, nas dependências do salão comunitário, desejando a todos 
uma boa noite. O vereador Dilamar Ferreira Borges desejou um 
boa noite, cumprimentando as autoridades presentes, aos assessor 
federal  Dirceu Francescon, ao Frei Adair Cenci,  Luciano 
Maronesi, Gilmar Chesties, Sidiane Spada, Juliane Bavaresco e 
Elton Lazarotto, homenageados da noite e aos demais presentes. 
Agradeceu a todos igualmente pelos feitos realizados ao 
município de Nova Alvorada. O vereador Jayro Bavaresco 
desejou a todos uma boa noite e agradeceu especialmente ao 
vereador Amarildo Francescon, pela oportunidade dada a ele em 
assumir um lugar na Câmara, devido ao licenciamento deste, 
também à presidente e a todos os colegas vereadores pela 
recepção que teve e aos demais presentes. Nada mais havendo a 
tratar, a Senhora Presidente, convocou seus colegas Vereadores 
para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 14 de maio, 
quinta-feira, deste mesmo ano, neste mesmo local, às vinte horas 
e, em nome de DEUS, encerrou a sessão.-x-x-x-x-x-x-x-x 
 
  Dulce Bettu Zanella                   Eduardo Fernandes 
Vereadora  Presidente              Secr. Câmara Vereadores 


